

1. S'Seese drusse.

1 Rue des Peupliers (Principale).
Dorfstrasse



La maison d'origine de **Georges Wendling** a été *S'Seese*. Lorsqu'il a construit puis habité la maison 1, le langage populaire l'a naturellement appelée « **S'Seese** » en lui ajoutant « *drusse* » pour la différencier.

Aujourd'hui la propriété englobe deux ensembles construits par **Georges Wendling**, celui du fond édifié à la fin des années 1930 pour **Marguerite Aeschelmann** et celui donnant sur la route au début du 20^e siècle avec **Ida Victoria Vullioud**.



Décédé le 28 février 1973, Georges Wendling dit « *d'Seese Onkel* » était connu, entre autres, pour avoir été le premier possesseur d'une automobile au village en l'occurrence une Peugeot 201 de couleur foncée.

On peut aisément imaginer Georges Wendling, posant une main sur le capot, positionnant la manivelle de l'autre, et, d'un coup sec, démarrant la voiture.

Une Peugeot 201 semblable à celle de Georges Wendling.

Mariage le 25 mai 1946 entre **Georges Wendling**, né le 26 février 1884 à Wilshausen, divorcé, fils de Georges Wendling, journalier, et de Marie Siefert, domiciliés à Wilshausen, et **Marguerite Aeschelmann**, née le 30 novembre 1899 à Wilshausen, fille de Jean Aeschelmann, cultivateur, et de Catherine Matter, domiciliés à Wilshausen.

*Hab. 1944, maison 1 : Wendling Georges employé d'hôtel, Aeschelmann Marguerite, Schmitt Robert (S'Seese).
Notons que Robert Schmitt n'était autre que le neveu de Georges Wendling.*

Entre 1936 et 1940, après son divorce, Georges Wendling a construit un deuxième ensemble (habitation et dépendances agricoles) sur la parcelle du fond. Il en a fait son exploitation, par contre la maison originelle donnant sur la route a été louée.

Bien que marié en 1909, le couple **Georges Wendling – Ida Victoria Vullioud** n'est arrivé dans la **maison** nouvellement construite qu'en **1924**.

*Mariage le 13 juillet 1909 « à l'extérieur » selon la mention portée sur le registre des mariages, entre **Georges Wendling**, employé d'hôtel, né le 26 février 1884 à Wilshausen, fils de Georges Wendling, journalier, et de Marie Siefert, et **Ida Victoria Vullioud**.*

Compléments.

Aux environs de 1947, la famille **Henri Eber – Marie Madeleine Hammann** a rejoint la maison paternelle de l'épouse : *S'Mayermichels*.

Hab. 1944, maison 2 : Eber Henri, Eber Marie épouse, Eber Michel, Marie Jeanne, les enfants.

Mariage le 30 décembre 1936 entre **Henri Eber**, représentant de commerce, né le 26 août 1913 à Geiswiller, fils de Michel Eber, maître tailleur, et de Salomé Balzer, domiciliés à Geiswiller, et **Marie Madeleine Hammann**, née le 2 novembre 1914 à Wilshausen, fille de Michel Hammann, cultivateur, et de Marie Madeleine Niess, domiciliés à Wilshausen.

Tableau chronologique.

